



## PRECISION ROOFING & SIDING INC.

### **Wendover, Ontario. Approuvé le 20 octobre, 2014**

*Sommaire du financement* : Financement pour aider avec l'achat de nouveaux équipements à la fine pointe de la technologie pour l'expansion de l'entreprise. Precision Roofing & Siding Inc. est une entreprise familiale, située à Wendover, ON qui fabrique des produits architecturaux, ainsi que des produits de toitures et bardage en acier personnalisés.

*Résultats* : Augmentation des opportunités d'affaires qui mènera à une augmentation du personnel à court, moyen et long terme. Ce projet créera 4 nouveaux emplois.

*Coût du projet* : 360,000 \$ / PDEO 45,486 \$

\*\*\*\*\*

## PRECISION ROOFING & SIDING INC.

### **Wendover, Ontario. Approved on October 20, 2014**

*Funding Summary*: Assistance was provided for the purchase of NEW hi-tech equipment in order to expand their services. Precision Roofing & Siding Inc. is a family owned and operated business, located in Wendover, ON that fabricates architectural products and custom steel roofing and siding.

*Results*: Increase business opportunities that will lead to Increase staff on the short, medium and long term. This project will create 4 new jobs.

*Project Cost*: \$ 360,000 / EODP : \$ 45,486